

Hospital del Hospital General de Valencia



Historia

El Hospital General de Valencia es una institución con más de quinientos años de historia y, desde que fue fundado en 1512, ha desarrollado de forma ininterrumpida una labor médico asistencial adaptándose en a las circunstancias sociales, económicas y políticas de cada momento histórico.

Su ideación arranca a comienzos del siglo xv cuando se menciona por primera vez la necesidad de crear un hospital general. En 1490 el rey Martín el Humano otorgó dos privilegios: en 1409 aprobó el comienzo de las obras y en 1410 el documento fundacional del Hospital de Ignoscents, Folls e Orats, que perfila su entidad jurídica, social, médica, benéfica y las normas por las que debería regirse. Es posteriormente cuando surge el Hospital General como tal.

El Hospital General fue y ha sido, desde su fundación, una institución enormemente compleja que ha desarrollado principalmente una labor médico-asistencial, pero también otras como la acogida de niños expósitos, la gestión por parte de sus dirigentes del teatro y de los toros de la ciudad de Valencia u otras tan diferentes como la tenencia de censales y rentas enfitéuticas.

1512 Se funda el Hospital General por orden de una sentencia arbitral dictada por Fernando II de Aragón, con el objeto de unificar de todos los hospitales de la ciudad de Valencia. Su emplazamiento es en la calle Guillen de Castro.

1849 Se le cambia la denominación y pasa a llamarse Hospital Provincial de Valencia, bajo la administración de la Diputación y cumpliéndose así la orden del Gobierno que dispone que los centros y asilos hasta entonces a cargo de los Ayuntamientos quedasen bajo la inspección y vigilancia de las Juntas Municipales de Beneficiencia.

1933 Se realiza un estudio proyecto de un nuevo Hospital Provincial.

1946 Se inician las obras del actual edificio del Hospital General.

1962 Se inaugura el actual edificio en la Av. del Cid.

- 1975** Comienza de nueva la formación pregrado para alumnos de la licenciatura de Medicina.
- 1979** Se inicia la formación MIR con la acreditación de sucesivas especialidades.
- 2000** Constitución de la Fundación Investigación Hospital General.
- 2002** Constitución del Consorcio Hospital General Universitario como resultado de los acuerdos firmados por la Conselleria de Sanitat y la Diputación de Valencia.
- 2007** Encomienda de Gestión de la Conselleria de Sanitat por la que se encarga al Hospital General la responsabilidad de dirigir todos los servicios de asistencia sanitaria (primaria y especializada) del Departamento 9 de Salud.
- 2008** Inauguración de las nuevas instalaciones de alta tecnología del Centro de Investigación * Firma del convenio de colaboración docente entre la Universitat de València y el Consorcio Hospital General * El Hospital General se convierte en sede de la Universitat de València para las Ciencias de la Salud.
- 2009** Inauguración de nuevas instalaciones del Hospital de día de Oncología que integra la actividad conjunta de consultas externas * Se inician las obras del Edificio Quirúrgico * Nuestro hospital se convierte en el primer centro sanitario de España que recibe un premio a su modelo de gestión sostenible * Inauguración de las nuevas consultas externas en el Pabellón B.
- 2010** Creación del Hospital de Día Polivalente * Nueva Área de Atención Integral al Paciente Pluripatológico * Nueva unidad de cuidados intermedios en pediatría * Club de Mama.
- 2011** Nuevos centros de Nou Moles, Paiporta y Picanya * Incorporación de ecocardio tridimensional a tiempo real * La UHD incorpora la atención psiquiátrica
- 2012** Se conmemora el V Centenario del Hospital General, los príncipes de Asturias presiden el acto de clausura.
- 2013** Llegan los primeros alumnos al nuevo edificio de Ciencias de la Salud * Primer hospital del mundo en implantar neuroestimuladores compatibles con la resonancia magnética * El hospital se configura como centro europeo de endoscopia * Se introduce una técnica de reconstrucción en huesos largos que permite su consolidación * Cirujanos extirpan cánceres de hígado por vía laparoscópica * El centro de especialidades de Juan Llorens mejora su servicio a los niños hiperactivos